

Se deslindan otra vez por L12 Ebrard, Mancera y Gaviño

Actué "de manera íntegra", dice canciller

Rolando Ramos

rolando.ramos@eleconomista.mx

"Yo cumplí con mi deber en ese momento; es lo que tenía que hacer", respondió Marcelo Ebrard Casaubón, cuestionado sobre si no se siente responsable por la mala construcción de la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México, que colapsó el pasado 3 de mayo ocasionando la muerte de 26 personas y casi un centenar de heridos.

El exjefe de Gobierno de la Ciudad de México y actual secretario de Relaciones Exteriores dijo que difícilmente pudo haber supervisado de manera personal que hicieron falta pernos o que la soldadura estaba mal, y es que de acuerdo con las investigaciones correspondientes fue lo que produjo que la estructura elevada colapsara.

“Para eso se creó un organismo muy grande que se llama Proyecto Metro, que tenía autonomía técnica y financiera, e intervino un consorcio con muchísimas empresas y el encargado de la supervisión de la obra fue el Premio Nacional de Ingeniería; intervino hasta el Instituto Nacional de Ingeniería de la UNAM en ese tramo.

“Entonces, yo hice lo que tenía que hacer; si no, no estaría aquí, no podría yo dar la cara. Actué profesional y de una manera íntegra”.

Sobre las 10 personas, entre exfuncionarios durante su mandato en la capital del país y encargados de la obra, imputadas como responsables del incidente en la Línea 12 por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, dijo que seguramente se defenderán.

“Muchas de esas personas ya

pasaron procesos en la época del actual senador (Miguel Ángel) Mancera (como jefe de Gobierno de la capital), hubo 134 causas, el gobierno de la ciudad perdió 124 y, de los mencionados, todos o casi todos ganaron muchísimos casos (...) Es más, el consorcio ya le ganó un juicio al gobierno de la Ciudad, creo que en el 2015”, dijo.

Niegan responsabilizar a titular de SRE

Entrevistado sobre la imputación de exfuncionarios de Ebrard, Mancera aclaró que él nunca ha responsabilizado al canciller por las deficiencias en la construcción de la Línea 12.

“Mi posición es la misma. No-sotros seguimos atentos, pendientes, a cualquier llamado que hubiera de la actualidad. No ha sido el caso hasta ahora, de ninguna manera, y por lo demás, no vamos a litigar en medios nada”.

Por su parte, Jorge Gaviño, exdirector del Metro durante la segunda mitad de la administración de Mancera y actual diputado del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, dijo que Gabriel Regiño, abogado de Horcasitas y quien anunció que presentará una denuncia en su contra por omisiones que derivaron en el colapso de la Línea 12 del metro capitalino, miente.

El reporte de Colinas de Buen,



en el que Regino dijo que basará su denuncia, aclaró, refiere que "las fallas fueron en la columna 69 y en las curvas, subrayo curvas, no columnas, 11 y 12".

A decir del diputado local, el abogado defensor sólo busca tener "cortinas de humo" para proteger a Ebrard Casaubón.

El exdirector del Metro, Jorge Gaviño, dijo que con la denuncia del abogado defensor de los exdirectivos acusados por la fiscalía de la CDMX sólo se busca proteger a Ebrard.



El pasado 3

de mayo una trabe del paso elevado de la Línea Dorada se vino abajo lo que cobró la vida de 26 personas.

FOTO: FERNANDO VILLA DEL ÁNGEL

